

# あきんど

Yoshikawa City Society Commerce and Industry

VOL. 7

吉川市平沼1-21-16  
TEL 048-981-1211  
発行人 \_\_\_\_\_  
吉川市商工会  
会長 田村 正夫  
製作 \_\_\_\_\_  
吉川市商工会企画委員会  
2024.02.01 発行



商工会の目的は企業の繁栄と地域の発展です。  
ご活用下さい。あなたの街の商工会  
<https://www.namazu.or.jp/>

<https://www.nanazumi.jp/>

# 第44回 吉川商工まつり



今年で44回目を迎えた「商工まつり」。コロナ禍での度重なる中止を経て、11月19日（日）に4年ぶりに大勢の来場者のもと開催することができました。規模はコロナ禍以前と比べて若干縮小しての開催となりましたが、多くの出店者・関係者の皆様のご協力のおかげで盛況のうちに終えることが出来ました。また、お忙しい中、会場まで足をお運びいただいたお客様に心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。

当日はお天氣にも恵まれ、最高のイベント日和でした。建設業部会の包丁とぎコーナーや、商業部会の福引き抽選会、女性部の模擬店、青年部の縁日など、たくさんのお客様が、にぎわいを見せておりました。

会場内に出店していただいた商工会員の飲食や物販、各企業のPRブースでは、様々な商品が展示・販売されており、早々と商品が品切れとなり追加商品を取りに会場とお店を何度も往復する出店者や、自社の商品を興味深く見られている

お客様に熱心に説明する出店者、その話を真剣に聞いているお客様の顔が多く見られ、大変喜ばしく思いました。

各出店者からも会社（お店）のPRをしつかりとすることが出来たとの喜びの声を多くいただき、商工まつり実行委員長としてこの上ない喜びでした。

また、今回の市民まつりは商工まつりが幹事部門でしたが、まつり全体を見ても、市民交流まつりや農業まつり、交通安全まつり、健康福祉まつりのいずれのまつり部門においてもとても盛況で、直売の野菜を抱えたお客様や白バイに乗つて喜ぶ子供の姿などがとても印象に残り、市民まつり運営委員長としても大変良い市民まつりが開催できたと思います。

(商工まつり実行委員長  
田村正夫)

A photograph of a man with short dark hair, wearing a dark suit jacket over a white shirt and a red patterned tie, standing behind a wooden podium and speaking into a microphone. He is positioned in front of a large vertical banner with the Chinese characters '新春賀' (Happy New Year) written in black. To his right is a large, colorful floral arrangement consisting of yellow, white, and pink flowers. The background shows a plain wall and some structural elements of the hall.

多くの会員の皆様にご参加いただきまし  
た。また、中原恵人吉川市長、松澤正  
埼玉県議会議員、松崎誠吉川市議会議  
長を始め、多くの来賓の方々にもご臨  
席を賜りました。

新春講演会は、お笑いタレントの大  
島和也氏を講師に「人を笑顔にする会  
話術」と題して、小学校教諭であつた  
氏が夢をあきらめられずに芸人となる  
も鳴かず飛ばずで売れず、生活のため  
に始めた大手とんかつ屋チエーン店で  
のアルバイトで接客日本一となり、教  
師・芸人・接客業の全ての経験から身  
に着けた「人を笑顔にする、ファンに  
するためのコミュニケーション術」を



法人会吉川支部、吉川市青色申告会、吉川工専工業会の4者共催による新年賀詞交歓会が行われ、関根守越谷法人会吉川支部地区長による開会のことばで始まり、主催者を代表して田村正夫吉川市商工会長による新年のあいさつがありました。あいさつの中で、1月1日に発生した能登半島地震で被災された方々へのお見舞いの言葉がありましたが、我々商工会としても義援金活動を行い、被災された地域を支援していくたいと考えています。商工会館に義援金募金箱を設置しておりますのでお立ち寄りの際にはご協力をお願いいたします。

続いて、中原恵人吉川市長を始めとする来賓の方々からのご祝辞を頂戴しました。中原市長からは、吉川市内で頑張る事業者の皆様を様々な形で支援

していきたいというお話があり、その一つとして、原油や光熱費などの価格高騰の影響を受けている市内の商工事業者や農業事業者等に対し、電気代、ガス代、燃料代などに係る経費の一部を給付する支援金の第3弾の受付を開始するのでは非とも活用いただきたいというご案内がありました。来賓の方々からご祝辞をいただいた後は、阿部照義吉川市青色申告会長による乾杯の発声により、4年振りとなる立食形式での懇親会が開催されました。参加された方々は新年のあいさつや日々の事業に関する情報交換等をされ、1年のスタートとしてとても有意義で賑わいのある時間を過ごされました。そして、楽しい時間はあつという間に過ぎていき、最後は附田健志吉川工業専業会長による締めのあいさつで閉会となりました。

環境は変わらずです。私は先代から「決して苦しい顔を見せずに笑つて経営をしなさい。」とよく言われました。私の尊敬する商工会の先輩は「いつも笑顔で」をモットーに毎日頑張つております。

今の世の中、スマホで調べれば経営のヒントやマニュアルは簡単に出てくるかもしません。それでも通じない社会環境の変化はこれからいくらでもやって来るでしよう。そんな時、頼りになるのはたくさんの困難を経験してきた先輩や周りと一緒に頑張つている人たちではないでしょうか?

吉川市商工会と関わつて二十五年が経ちました。これまでのいろいろな経験をもつて「あきんど」を作りました。商工会に関わる老若男女それぞれの立場の方たちに想いが伝われば幸いです。ありがとうございました。

## 賀詞交歎会

あとがき

